

NEUES AUS DEM BEZIRK

Kundgebung am 1. Mai in Penzberg

Text: Stefan Plenk, IG BCE Bezirk München

WANN: 1. Mai ab 10 Uhr
WO?: Stadthalle Penzberg

Für Verpflegung ist bestens gesorgt, für eine lautstarke und entschlossene Stimmung sorgt ihr gemeinsam mit uns! Denn der 1. Mai ist euer Tag, als Feiertag der aktiven und ehemaligen Arbeitnehmer. Wir freuen uns auf eure stimmungsvolle Teilnahme, denn eine starke Solidarisierung der Arbeitnehmer ist heute wichtiger denn je.

Glück auf! Euer IG BCE Bezirk München

Entgrenzung der Arbeitszeit, Dauerstress im Job, Entgeltgerechtigkeit ... es gibt viele wichtige Themen und Herausforderungen für Gewerkschaften, um die Arbeitswelt auch zukünftig sozialer und gerechter zu gestalten. Diese Themen sind brandaktuell und sie gehen nicht nur aktive Gewerkschaftsmitglieder, sondern alle Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer etwas an. Denn Gewerkschaften vertreten eben genau diese Interessen im Sinne aller Beschäftigten gegenüber den Arbeitgebern und sie ist nur so stark und aktiv wie es die Arbeitnehmerschaft ist.

Lasst uns / Lassen Sie uns daher am 1. Mai in Penzberg zeigen, wie stark und wie viel Gestaltungskraft die IG BCE hat. Kommt alle heraus zu unserer Kundgebung in Penzberg und unterstützt uns und damit eure eigene Sache! Es ist jede Menge Programm und Aktionen für Kinder und Erwachsene geboten. Traditionell rufen die Gewerkschaften zum internationalen Tag der Arbeit auf. Er symbolisiert die Bedeutung der Arbeitnehmer überall auf der Welt.

Hauptrednerin in Penzberg ist unsere Bezirksleiterin Astrid Meier.



Wir laden euch herzlich ein zur

1. Mai-Feier

des DGB Kreisverbands Weilheim-Garmisch

Dienstag, der 01.05.2018

Stadthalle Penzberg

(Michael-Pfalzgraf-Platz 1, 82377 Penzberg)

10:00 Uhr Grußwort der Stadt Penzberg
Mai-Rede
Astrid Meier (Bezirksleiterin IG BCE)
im Anschluss Ausblick zum 100jährigen Jubiläum der ehemaligen Bergwerksstadt Penzberg 2019
Kulturelles Rahmenprogramm und Live-Musik mit
Liedermacher Sepp Raith

Bei gutem Wetter feiern wir ab Mittag draußen!
mit Essens- und Getränkestand



V.i.S.d.P. DGB Weilheim - Garmisch, Schwarzhallerstr. 64, 80336 München

PROCUREMENT

Geplante Veränderungen im Indirekten Einkauf

Das neue Jahr hat kaum begonnen und schon geht's mit den Veränderungen wieder weiter. Dieses Mal ist der Indirekte Einkauf an der Reihe.

Das Ziel des AG ist, den Bereich Indirekter Einkauf - auf Englisch heißt das ja Procurement - solide aufzustellen. Das will man unter anderem auch dadurch erreichen, dass Aktivitäten, die bisher an den deutschen Standorten zuhause waren, ins Ausland verlagert werden sollen. Aktuell kennen wir noch nicht alle Zahlen, Daten und Fakten zu dieser geplanten Veränderung und es laufen Beratungen mit dem Wirtschaftsausschuß des Gesamtbetriebsrates. Wir werden Sie über den weiteren Fortgang in dieser Angelegenheit wie immer auf dem Laufenden halten.



Information
Patrick Bauer
Tel. 3084

Übergabe der Preise an die Gewinner unseres Dezember-Rätsels

Text: Claudia Engel, Tel. 2630

Am 21. Dezember 2017 fand um elf Uhr die Übergabe der Preise an die Gewinner statt. Als Glücksfeen fungierten unsere BR-Sekretärinnen Sabine Schlarb, Claudia Engel und Julia Zemter. Gezogen wurden:



- 1. Preis,** 2 Eintrittskarten für die Kristall Therme Trimini in Kochel:
Frau Pia Eberhardt, DXRER.
- 2. Preis,** zwei 10er Karten für Hannis Eismärchen:
Herr Christian Pflieger, DSGHAP.
- 3. Preis,** 1 Stollen von der Bäckerei Ahammer:
Herr Thomas Pannek, DXRHCB.

Das Redaktionsteam gratulierte den glücklichen Gewinnern. Gestiftet wurden die Preise von der IG BCE Ortsgruppe Penzberg. Die Vertrauensleute bedanken sich für diese finanzielle Unterstützung.



NEUES AUS DEM BEZIRK

Ja, war denn schon wieder Januar... das Langzeitkonto freute sich über weiteren Zuwachs!

Mit der Gehaltabrechnung für den Januar 2018 sind weitere 800,14 € auf's jeweilige Langzeitkonto gebucht worden.

Voraussetzung dafür ist: Einstellung bis zum **01. Juli 2017, unbefristetes Arbeitsverhältnis** im Januar 2018 und aktuell **keine Altersteilzeit** aktiv oder passiv.

Und in den Jahren 2019 und 2020, so lange läuft der dazugehörige Tarifvertrag, kommen jeweils nochmals jeweils 750€ (Vollzeit-Tarif-MA, TZ anteilig) dazu. Und wer hat's gemacht? Na wir, Ihre IG BCE.



Information
Günter Staffler
Tel. 3258